

CASAMUZZONA Incivilité quand tu nous tiens !



Des bacs à ordures surchargés, des sacs-poubelles crevés qui déversent leurs odeurs et autres reliquats sur la voie publique, des rats qui festoient nuit et jour autour de ce festin proposé par d'indélicats personnages, le tout non loin d'habitations de riverains exaspérés par cet incivisme grandissant. À quand de belles protections pour ces containers livrés à eux-mêmes, à quand des bacs correctement nettoyés pour éviter l'été, sous une forte chaleur, des effluves nauséabonds ? La balle est dans le camp des décideurs mais aussi et surtout dans celui des personnes indélicates qui déversent leurs immondices, donnant ainsi une image des communes de l'île qu'elles ne méritent pas.

PATRICK BONIN

PATRICK BONIN